Criminales influirán en comicios de 2024: CEM

Obligan a ciudadanos a votar por candidatos con quienes tienen pactos, advierte



JUSTINO MIRANDA

Corresponsal

Cuernavaca.—El secretario general de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), Romón Castro Castro, advirtió que los integrantes de la delincuencia organizada se preparan para influir a favor de algunos partidos políticos para las elecciones de 2024 y obligan a las poblaciones a votar por aquellos con los que tienen pacto.

Al concluir la novena Caminata por la Paz, el prelado afirmó que en los últimos siete años el consumo de drogas se incrementó hasta en 217% y en México operan 500 bandas criminales o mafias que controlan una buena parte del territorio. Por ejemplo, dijo el obispo, en algunas ciudades de Michoacán todos los distribuidores de productos deben pagar la cuota correspondiente para que sus unidades no sean atacadas, además, en la producción de limón y aguacate la delincuencia organizada determina los días y horas para cosechar, de modo que el precio se mantenga alto para que ellos ganen más.

De igual manera, indicó, se crean nuevos modelos de delincuencia organizada con armas más sofisticadas, con asaltos c rreteros y causan el desplazamiento de poblaciones, lo que pone en evidencia que el país tiene carencias operativas, funcionales y de eficiencia necesaria para desalentar e inhibir la constante expansión de las organizaciones criminales.

El obispo señaló que México estásalpicado de sangre con tantos delitos, como asesinatos, secuestros, feminicidios, violaciones, extorsiones, el cobro de piso y masacres. ●



Ayer en Cuernavaca, Morelos, se realizó la novena Caminata por la Paz.

CHARTOSCURO

ALERTA LA IGLESIA CATÓLICA

Crimen busca influir en las elecciones

VALERIA DÍAZ El Sol de Cuernavaca

Grupos delictivos preparan acciones para favorecer a algunos partidos en 2024

UERNAVACA. El obispo de Cuernavaca, Ramón Castro, advirtió que los grupos criminales están preparándose para influir a favor de algunos partidos rumbo a los comicios del año entrante a través del delito y la violencia.

"El Estado Mexicano tiene carencias operativas, funcionales y de eficiencia necesarias para desalentar e inhibir la constante expansión territorial y funcional de esas poderosas organizaciones del crimen organizado. Las cuales ya se están preparando para influir a favor de algunos partidos para las elecciones de 2024, obligando a las poblaciones a votar por aquellos con los cuales ya están haciendo

pactos", dijo durante su participación en la Novena Caminata por la Paz ayer en Cuernayaca.

Ante miles de feligreses que participaron en la caminata, Castro dijo que les duele la impunidad, corrupción y el poco valor que tiene la vida en este contexto de violencia por el que pasa Morelos y el país entero.

"Nos duele la corrupción omnipresente, la impunidad. Nos duele ver cómo vamos perdiendo el valor de la vida, tanto propia como la del otro y la de todos. Necesitamos decir con dolor que hay disimulo y tolerancia con el delito por parte de algunas autoridades responsables de la procuración, impartición y ejecución de la justicia", lamentó el clérigo, quien también es secretario general de la Conferencia del Episcopado Mexicano.

Desde las 7:30 de la mañana, cientos de personas llegaron a los alrededores del Santuario de Tlaltenango, en respuesta a la convocatoria que la Diócesis de Cuernavaca emitió para participar en la Novena Caminata por la Paz.



Miles de fieles participaron en la Caminata por la Paz

MINUTOS duró el discurso del obispo de Cuernavaca al finalizar la Caminata por la Paz

POR CIENTO se incrementó el homicidio doloso en Morelos este sexenio

Cerca de las 09:00 horas, después de hacer una oración por la paz dentro en la capilla abierta de Tlaltenango, arrancó la caminata acompañada de alabanzas, encabezada por el obispo Ramón Castro.

A lo largo de la caminata, monseñor hizo ll paradas en negocios y casas de personas que fueron víctimas de la violencia e inseguridad, y ofreció una oración para que los afectados puedan seguir adelante a pesar de sus pérdidas.

A las ll:00 horas, el obispo llegó a la catedral de Cuernavaca donde lo esperaban miles de fieles y donde dio su discurso que duró cerca de 40 minutos

Ante las miles de personas congregadas en la catedral de Cuernavaca, el obispo Ramón Castro dijo que en los rostros de los morelenses abunda el miedo por la violencia que azota al estado.

"No queremos más dolor, compartimos como mexicanos la pena y el sufrimiento de las familias cuyos hijos están muertos o desaparecidos y que suman ya miles de víctimas anónimas en diversas regiones de nuestro país", señaló.

Durante su mensaje al concluir la Novena Caminata por la Paz que recorrió las calles de Cuernavaca, el jerarca católico detalló que en lo que va de este sexenio el homicidio doloso aumentó 52.21 por ciento; las extorsiones 34 por ciento y la trata de personas prácticamente se duplicó con un aumento de 92 por ciento.